

Senioren-Mannschaftsmeisterschaft, Ergebnisse:

3. Runde:

SK Freiburg-Zähringen 1887 -

SK 1879 Heidelberg-Handschuhsheim ½:3½

Hund, Barbara	2123	0:1	Nippgen, Georg	2257
Becker, Andreas Dr.	2098	½	Kindsvogel, Robert	2146
Hund, Gerhard	1881	0:1	Nonnenmacher, Eberh. Dr.	2102
Langheineken, Uwe Dr.	1725	0:1	Gobauer, Rudolf	2040

SGem. SK Lahr/SK Randbauer Griesheim-Bohlsbach -

SGem. SV 1930 Hockenheim/SF 1946 Brühl 3:1

Kopp, Berthold	2050	½	Nekrasov, Mihail	2342
Hurst, Peter	2004	1:0	Dushatskiy, Fedor	2155
Stulz, Joachim	1901	½	Auer, Dieter	2002
Meyer, Fritz	1874	1:0	Werk, Manfred	1886

4. Runde, Spiel um Platz 3:

SGem. SV 1930 Hockenheim/SF 1946 Brühl -

SK Freiburg-Zähringen 1887 3:1

Nekrasov, Mihail	2342	1:0	Hund, Barbara	2123
Dushatskiy, Fedor	2155	1:0	Becker, Andreas Dr.	2098
Auer, Dieter	2002	½	Hund, Gerhard	1881
Werk, Manfred	1886	½	Langheineken, Uwe Dr.	1725

Finale:

SK 1879 Heidelberg-Handschuhsheim -

SGem. SK Lahr/SK Randbauer Griesheim-Bohlsbach 2½:1½

Nippgen, Georg	2257	½	Kopp, Berthold	2050
Kindsvogel, Robert	2146	½	Hurst, Peter	2004
Gobauer, Rudolf	2040	½	Stulz, Joachim	1901
Nonnenmacher, Eberh. Dr.	2102	1:0	Meyer, Fritz	1874



Die Vizemeister, von links: Berthold Kopp, Joachim Stulz, Fritz Meyer, Peter Hurst von der SGem. SK Lahr/SK Griesheim-Bohlsbach.



Platz 3 für die SGem. SV Hockenheim/SF Brühl, von links: Fedor Dushatskiy, IM Mihail Nekrasov, Dieter Auer, Manfred Werk.



Platz 4 für den SK FR-Zähringen, von links: Dr. Andreas Becker, WGM Barbara Hund, Dr. Uwe Langheineken, Gerhard Hund.



Manfred Werk (Hockenheim) und Fritz Meyer (Lahr) bei ihrer Analyse.



»Die Schaltzentrale«, links: Gerhard Gorges, Schiedsrichter, und Bernd Fugmann, Turnierleiter.

Fortsetzung von Seite 1:

Nach anstrengendem Wettkampf setzte sich das Team Heidelberg am Ende souverän durch. Dabei gelang es Georg Nippgen (DWZ 2257) am ersten Brett gegen WGM Barbara Hund (2123) den Angriff auf den eigenen König durch schönes Positionsspiel zu parieren und anschließend mit einer Konterattacke den schwarzen König erfolgreich in die Zange zu nehmen. Am 2. Brett einigten sich